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Статья посвящена проблемам определения понятия «государственное принуждение» и целей его приме-
нения. Для освещения данных проблем автор статьи обращается к формулировкам понятия «государственное 
принуждение», имеющимся в юридической литературе. Формулировки понятия «государственное принужде-
ние» оценены с точки зрения детального прописывания в них социально значимых целей государственного 
принуждения. По результатам проведенного анализа автор приходит к выводу, что подробное указание на 
широкую целевую составляющую государственного принуждения должно содержаться в трактовке данного 
понятия, что позволяет ему представить к научной критике собственную трактовку данного понятия.
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The article is devoted to problems of the concept “state coercion” and the purposes for which state coercion is 
applied. In order to illuminate these issues, the author refers to formulations of the concept of “state coercion”, which 
take place in law literature. The notions of the concept “state coercion” are evaluated by the author from detailed 
prescribing socially signifi cant goals of state coercion in them. On the results of the analysis, the author comes to 
conclusion that a detailed indication of the purposes of state coercion should be announced in this concept. It allows 
him to submit to scientifi c criticism a new interpretation of this concept.
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